

VERANO DE CAMPEONES



Agenda deportiva de los mejores eventos que se realizarán en verano

Durante junio y julio se desarrollarán las competencias deportivas más sobresalientes del mundo, como la Champions League, la Copa América y ¡las Olimpiadas!

El verano siempre ha sido sinónimo de sol, diversión y, para los amantes del deporte, de competencias emocionantes y llenas de adrenalina. Este año, la temporada promete ser inolvidable con una agenda que incluye algunos de los eventos más esperados y prestigiosos del mundo.



Final de la UEFA Champions League

El 1 de junio se decide cuál es el mejor equipo del fútbol europeo del momento. La sede del gran evento es en la llamada Casa del Fútbol: el Wembley Stadium de Londres y, como es tradición, el partido será a las 9:00 de la noche; en México se transmitirá a la 1:00 de la tarde.

Los equipos que disputarán la *orejona* son el Borussia Dortmund, que venció al Paris Saint-Germain, y el Real Madrid, que derrotó al Bayern de Múnich.



El momento es sumamente especial, ya que el equipo alemán compite por su primer título de Europa; sin embargo, los españoles jugarán con todo para conseguir su décimo quinto trofeo y, de ser así, se confirmarán como el conjunto más ganador de la historia de la UEFA.



Finales de Conferencias de la NBA

Las fechas programadas para conocer quiénes se disputarán el World Champion y qué equipo se llevará a casa el trofeo Larry O'Brien son en junio, iniciando el primer juego el día 6 de dicho mes. El segundo partido es el 9 de junio; el tercero, el día 12 y el cuarto, el 14.

En las Semifinales se enfrentaron los Thunder de Oklahoma City contra los Mavericks de Dallas y los Timberwolves de Minnesota contra los Nuggets de Denver por parte de la Conferencia Oeste. De la Conferencia Este, los Celtics de Boston estuvieron frente a los Cavaliers de Cleveland y los Pacers de Indiana jugaron contra los Knicks de Nueva York.

El último juego será a finales de junio, se proyecta que sea aproximadamente el 23 de junio, aunque aún se esperan resultados.



Copa América 2024

La Copa América se disputará en Estados Unidos a partir del 20 de junio hasta el 14 de julio y participarán por segunda vez en la historia 16 selecciones, la primera vez fue en el 2016 y también fue en Estados Unidos.

El calendario de los 32 partidos marca que la Fase de Grupos se disputará desde el 20 de junio hasta el 2 de julio, y el partido inaugural se jugará en el Mercedes-Benz Stadium, en Atlanta, Georgia.

Los Cuartos de Final del 4 al 6 de julio, las Semifinales el 9 y 10 de julio, el Tercer Puesto el 13 de julio y la Final el 14 de julio, en el Hard Rock Stadium, en Miami, Florida.

México pertenece al Grupo B. Su primer partido es en la Jornada 1 contra Jamaica, el 22 de junio, en el NRG Stadium de Houston, Texas. En la Jornada 2, el 26 de junio, se enfrentará a Venezuela en el SoFi Stadium de Inglewood, California; y la jugará Jornada 3 será contra Ecuador en el State Farm Stadium de Glendale, Arizona, el 30 de junio. ¿Pasará México de los Cuartos de Final?





UEFA Euro 2024

Este año, Alemania es el país anfitrión de la Euro y sus diez ciudades sede son Berlín, Colonia, Dortmund, Düsseldorf, Fráncfort, Gelsenkirchen, Hamburgo, Leipzig, Múnich y Stuttgart. Además, nueve de los estadios que se emplearán albergaron en 2006 los juegos del Mundial de la FIFA, solo uno será “nuevo”: el Düsseldorf Arena, que no fue usado en esa Copa del Mundo.

La Fase Final comenzará el 14 de junio, en el Fussball Arena München, con el enfrentamiento entre alemanes y escoceses; y el partido final de esta fase será el 14 de julio, en el Olympiastadion de



Berlín. Por su parte, la Fase de Grupos iniciará el 26 de junio y la Fase Eliminatoria el día 29 del mismo mes.



Wimbledon

El torneo Wimbledon, uno de los cuatro torneos de Grand Slam, se realizará del 1 al 14 de julio en el All England Lawn Tennis Club. Como es tradición, participarán los mejores jugadores del mundo, entre ellos Novak Djokovic, quien competirá por su octavo título de Wimbledon ante Carlos Alcaraz, ganador del 2023.

Así como Marketa Vondrousova, quien obtuvo su primer título de Grand Slam en Wimbledon tras derrotar a Ons Jabeur en la gran final.

Juegos Olímpicos París 2024

La *ciudad de la luz* se llenará de fiesta del 26 de julio al 11 de agosto con la participación de 10 mil 500 atletas y miles de espectadores. Para el evento mundial, Francia preparó 35 sedes para las 329 pruebas de los diferentes deportes.

Este año, los Juegos Olímpicos prometen ser un evento espectacular, debido a que, entre los 32 deportes, cuatro son nuevos: breaking, escalada deportiva, skateboarding y surf, nuevas disciplinas que han generado emoción y expectativa al representar una evolución en la diversidad y la inclusión.



Entre los chihuahuenses que participarán se encuentran Andrés Olivas en la competencia de 20 kilómetros de marcha, Alegna González en 20 kilómetros de marcha individual y relevo mixto; así como Uziel Muñoz en lanzamiento de bala.

Este verano 2024 el mundo experimentará las victorias más emocionantes y las historias más inspiradoras. **PRÓ**